

Arbeitsblatt zum Thema "Wie wurde Mohammed so einflussreich?"

Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Mohammed hatte seine Eltern früh verloren. Darum wuchs er bei seinem _____ und seinem Onkel auf. Er heiratete mit ungefähr 25 Jahren eine etwas ältere und recht wohlhabende _____. Sie hieß Chadidscha und hatte Einfluss darauf, was in Mekka geschah.

Um das Jahr 610 erlebte _____ etwas, was er als Erscheinung eines Engels verstand, der ihm die Worte _____ überbrachte.

Seine Frau war eine der ersten, die ihm das glaubte. Außer Freunden und _____ wollte zunächst niemand sonst davon wissen.

Als seine Frau im Jahr 619 starb, wurde es für _____ in Mekka zu gefährlich. Einige der mächtigen Gruppen wollten ihn umbringen. Er floh mit seinen _____ deshalb kurze Zeit später nach Yathrib. Die Stadt wurde später umbenannt in _____, was die „Stadt des Propheten“ bedeutet. Diese Flucht spielt im _____ eine ganz besondere Rolle. Sie wird „Hidschra“ genannt. Heute wird nach dem islamischen _____ der Zeitpunkt der Flucht als der Beginn der neuen Zeitrechnung angesehen.

In der _____ von ungefähr 622 bis 632 gelang es Mohammed, viele Stämme in _____ dazu zu bringen, an den Islam zu glauben. Das heißt, sie schlossen sich seinem _____ an. Viele Gebiete eroberte er aber auch mit seinen Anhängern. Dazu gehörte auch seine _____ Mekka im Jahr 624.

Mohammed Kalender Zeit Arabien Mohammed Frau Geburtsstadt
Anhängern Medina Glauben Allahs Großvater Islam Familie